4 Piéces

110 m2
Réf. BDX-1259-CVD
520 000 €

Bordeaux
Appartement a vendre (33000)
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- EXCLUSIVITE - Idéalement situé pres de la place Gambetta dans une
résidence sécurisée, cet appartement de 110m2 (107 carrez) en
excellent état et dispose d'un agencement en duplex. Au premier
niveau, une entrée avec placard méne a une piece de vie lumineuse et
une cuisine ouverte. La cuisine équipée est adjacente a un cellier, et
des toilettes et une salle d'eau complétent ce niveau. A I'étage, deux
chambres de 29 m2 et 10 m2, chacune avec son dressing. La
possibilité d'aménager une troisieme chambre est envisageable. Une

salle de bain et des toilettes completent cet étage. L'appartement ...

- EXCLUSIVE - Ideally located near Place Gambetta in a secure residence, this
110m2 apartment (107 square) in excellent condition and has a duplex layout. On
the first level, an entrance with cupboard leads to a bright living room and an open
kitchen. The fitted kitchen is adjacent to a pantry, and a toilet and a bathroom
complete this level. Upstairs, two bedrooms of 29 m2 and 10 m2, each with its
own dressing room. The possibility of creating a third bedroom is possible. A
bathroom and toilet complete this floor. The apartment benefits from beautiful light
thanks to large windows. PRESTANT ...

PRESTANT REALTY
2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence
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